



Kallfass mit Neuheiten auf der Fachpack

Als einer von über 1500 Ausstellern präsentierte Kallfass Verpackungsmaschinen aus Zizis- hausen auf der Messe Fachpack in Nürnberg seine neuesten Entwicklungen für den Versand- und Retourenhandel. Die stark anwachsenden Versandvolumen stellen die Online-Händler vor immer größere Herausforderungen, berichtet Geschäftsführer Jens Kallfass. Immer mehr Bestellungen müssten immer schneller verpackt und versendet werden. Kallfass bietet hier mit seinen erstmals der Öffentlichkeit vorgestellten Maschinen komfortable Lösungen. So könne mit der einen Anlage die Ware in blickdichte Folie für den Versand oder aber für Retourenverpackungen in transparente Folie verpackt werden. „Wir sehen großes Potential

in dieser flexiblen Verpackungsanlage beim Versandhandel“, so Standleiter Harald Bayer. Auf der zweiten ausgestellten Verpackungslinie werden bereits fertige Verkaufsverpackungen in blickdichte Versandbeutel verpackt und anschließend noch ausgeschumpft. „Schneller kann man kaum Produkte versandfertig einem Paketdienst übergeben“, so Jens Kallfass. Durch das geringere Packvolumen könnten pro Fahrt mehr Packstücke transportiert werden. Als weiteres Produkt wurden Spieleschachteln eines namhaften deutschen Herstellers in transparente Folie verpackt und ausgeschumpft. Das Umrüsten der Verpackungslinie auf transparente Verpackungsfolie gehe einfach und schnell vonstatten. pm